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今年も残り1ヵ月。毎年、同じことを言っているような気がしますが、師走はあっと言う間です。
今年は毎年定例にしている12月のホノルル行きが3年ぶりに実施できることが楽しみです。
週1で早朝にオンラインで続けている英会話レッスンを現地で使うことと、
私の母（83歳）と娘と孫2人を連れていくのも楽しみです。（楽しみだけど、大変だろうなぁ・・・）

普段は仕事中心の生活ですが、先日は朝7時半からいつものメンバーでゴルフ、
14時に帰って来てから孫2人を公園に連れて行って遊び、その後、大好きなサザンの桑田佳祐のライブに行って、
ビールを飲むという休日で、ふと「私はとても自由で賑やかで幸せな人生を送ってるな」と思いました（笑）

結局、今の自分というのは、過去の自分の積み重ねです。
今日、この日までに自分がやってきたことの結果として「今日の自分がある」ということも、
この年齢になってしみじみと実感できるようになりました。
正直、20代の頃にはあまり先のことは考えておらず、今日が全てという感じでしたが、
起業してからファイナンシャルプランナーの資格を取ろうと思った30歳の時に、
その勉強の課程で「自分の人生を設計する」という概念を初めて持ちました。
正直、これが30歳で本当に良かったです。
勉強は何歳からでもできますが、いつやるか、というのはとても大事です。
スタートはできるだけ早い方がいいし、ずっとし続けることで複利の預金のように効果が出ます。
30歳だったから、先の設計をゆとりをもってやれたお陰で、今の自分があります。

結局、その勢いで（笑）数年後に大学院に入学し、MBAを取りました。
当時は子どももまだ小学生で、日中は仕事をして、夜な夜な勉強し
（当時の社員にも、かなり大学院の宿題を手伝ってもらっていました、、、汗）
趣味のバレーとゴルフも一旦お休みして、土日もほぼ大学院に費やし、
ハードな毎日でしたが、1年半ですべての単位を取って、
目標通り成績優秀者として早期卒業しました。

何か大変なことをやろう、と頭にチラっと考えがよぎった時、
実際にチャレンジする人と、結局、言い訳に身を委ねてやらない人がいます。
その人の人生なので、好きにすればいいのですが、
今日の自分は過去の自分が作っているように、10年後、20年後の自分は
「今の自分」が作っていることに気づける人が、チャレンジする決断をして、
行動できる人なのではないか、と思います。
ラッシュにもそうやって、ちょっとハードそうな仕事にもチャレンジしてくれる
社員がいてくれて、私は嬉しく思っています。
年末年始、みなさんがより良い決断をし、
それが未来の皆さんを良い方向に進めていくことを願っています。

※重要　ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は
　　　　＜info@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際も
　　　　お知らせいただければ幸いです。　

[本社]　〒460-0002
　　　　名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2Ｆ
　　　　TEL：052-950-6003　FAX：052-950-6004

[東京]　〒141-0022
　　　　東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F
　　　　TEL：03-6811-5830　FAX：03-6811-5840

Editor’s Memo

S

すっかり秋深く寒い日が増えました。
コロナ対策で落ち着いてはいたかもしれませんが、
例年ではインフルエンザも流行る時期になりますので

しっかりと予防接種してきました！
皆様も急に寒くなってきたので
どうぞご自愛ください。

https://www.rush-i.com/
今回紹介するお店は
「#芋花恋」というお芋屋さんです。
私が良く行くのはセントラルパーク店。
お気に入りの商品は「#胡椒のきいた芋かりんとう」と
「#芋プリン」です。
芋かりんとうはキリっと胡椒がきいていて、
ビールなどのおつまみに最適です。
プリンはちょっと変わっていて、
プリンの上にさつまいもをグラッセしたものが
乗っていて、芋の風味がとてもよい感じです。
思ったよりさっぱりとしていて
また食べたくなる味です。
皆さんもセントラルパークへ
いらっしゃったときにはぜひ寄ってみてください～
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Message from President

横地 美由起（よこち みゆき）

Rushの新しいメンバーの紹介です！

経歴

趣味：ミュージカル鑑賞

学生時代はハンドボールに没頭し、筋肉ムキムキになりながら…建築を勉強していました！
その後内装デザイン会社に勤め、きもの屋さんの社内デザイナーとして勤め、ラッシュに入社しました。

宝塚・劇団四季・東宝ミュージカルなどの舞台を、劇場に観に行くのが大好きです。
毎日ミュージカルソングを口ずさんでいます♪

「リトルミスサンシャイン」好きな映画：
ぽっちゃり 9歳の娘が美少女コンテストに出場！
個性豊かな家族が彼女の夢を応援する映画です。笑いあり、感動あり。家族愛を感じる素敵なストーリーです。

メッセージ

人と話すことが大好きで、おしゃべりができると喜びます♫たくさん話しかけてください！！
ラッシュに入社して、皆がバリバリ働いていてる姿に驚くばかりの今日この頃です。
1日でも早く戦力になれるよう、必死でついて行きますので、どうぞよろしくお願い致します。
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今月のご相談

アンケート調査
ラッシュでは、毎年CS（お客様満足度）調査を行い分析までご依頼いただくお客様がいらっしゃいます。

ラッシュのサービスは設問設計から、調査、分析までワンストップで提供しています。

Webアンケートの依頼が増えてきました。
CS調査では、お客様に対して満足度の調査をすることで、

お客様が本当に求めている商品やサービス・本音を明らかにし、
結果をもとによりよく改善することが可能です。

ラッシュに相談してよかったと思っていただけるよう、お客様が何を求めているのか、
お客様の立場に立って、数多くのご提案をさせていただいています。

ラッシュはPマークを取得しておりますので、個人情報の取り扱いも安心です。
女性だけの専門チームという強みを活かし、女性だからこそ気づける視点の幅で、

お客様の課題解決に取り組んでいます。
アンケート調査にご興味がある方は、ぜひお問い合わせください。

ＱＱ Rushメンバーアンケート
★今年中に挑戦したいこと 理念について

三方良し

三方良しとは、事業活動を「自分良し」「相手良し」「世間良し」の
三方を満足させるよう行わなければいけないという意味の言葉で、

江戸時代中期に全国的規模でビジネス活動を行い、海外進出もしていた
近江商人の思想・哲学を伝えたものと言われています。

ラッシュでは、もちろんこの通りにも使いますが、
「お客様」「パートナー・スタッフさん」「ラッシュ」の三方良しで

仕事に取り組むことをとても大切にしています。
一方だけが満足している状況では、関係性は長く続かないことを理解した上で、

仕事の目的とそれぞれのお客様の特性を理解し、
粗利を常に意識して正しい判断基準を持てるよう、

ディレクターを中心に社内全員で共有している理念の一つです。

倉田@kurata_rush
ゴルフの年間アベレージを
80台に！
・・・と年始に思っていましたが、
計算してみたら、
12月に週2日ラウンドして、
全部80台を出せても無理でした。
来年に持ち越します。

堀田@hotta_rush
大掃除

キャンプ

キッチンの整理

ミシンの大掃除

断捨離

部屋を・・・

オーブン料理

断捨離

断捨離 カヌレ作り

自分の家の大掃除です。
無駄な物がどんどん増えているので
整理整頓したいです。
生活感がない家を目指して、
良い年を気持ちよく迎えたいです！

梅村@umemura_rush

10 月から名古屋に戻ってきたのですが、
生活感が皆無の部屋なので（悪い意味で）、
まず机と椅子とカーテンを買って
部屋っぽくしたいです！

加納@kanou_rush

過ごしやすい秋に初キャンプを
逃してしまい、あっという間に 12月！
冬キャンプはハードルが高いので、
まずはグランピングから挑戦したいです。

笠井@kasai_rush

大きいオーブンを買ったのですが、
オーブン料理は分からず
実際に活用できていません。
クリスマスにチキンなど焼いて
使い始めたいです。

坂本@sakamoto_rush

家の中が物で溢れかえっているので、
思い切って断捨離をしたいです。
やったことがないのですが、
フリマアプリを使ってみようと
勉強中です。

伊藤@itou_rush

小型冷凍庫を置くためのスペースを
確保するため、キッチンの整理整頓を
したいと思っています。
不用品などしっかり整理しようと
思います。

佐藤@satou_rush

ミシンの大掃除に挑戦します！
ネジを外して分解し、
スキマに入り込んだホコリを掃除して
油をさすのですが…。
元に戻せるかドキドキです。

横地@yokochi_rush

物が増えて増えて困っています。
スッキリ綺麗なお家を目指して、
大掃除も兼ねて断捨離します…！！
得意な方はコツを教えてください。

運動
田中@tanaka_rush

通勤時に歩くぐらいしか
体を動かしていないので、
動く機会を作りたいです。
お風呂上がりにストレッチでも
しようかなと思います。

成瀬@naruse_rush

少しずつ不用品を処分してきましたが、
後回しになっているメルカリの
出品作業をそろそろ開始しないとです。
出品作業が終われば今年の断捨離は
終了です！

奥村@okumura_rush

カヌレが好きで、一度作ってみたいなと
思いつつできていないので、
今年中に挑戦してみたいです。
なかなか難しそうですが、、、


